

Jugendforum im JUZ Lambrecht

14. April 2016

Anwesend 14 Jugendliche, Jugendpfleger Hr. Hensel, Schulsozialarbeiter Hr. Laubscher

Moderation Martin Theodor (KOBRA-Beratungszentrum)



Jugendliche Themen für die Innenstadtentwicklung

Öffentliche Treffpunkte

Aktuell halten sich die Jugendlichen wenig im innerstädtischen Bereich auf. Dies liegt vor allem an der engen Bebauung, die keine Aufenthaltsqualität bereithält. Außerdem sind die vorhandenen Plätze wie beispielsweise bei der Kirche nicht attraktiv, auch die vielen parkenden Autos stören die Aufenthaltsqualität.

Darüber hinaus sind das Jugendzentrum, der Markplatz und der Schulhof der Grundschule die Plätze, an denen sich Jugendliche aufhalten, da alle genügend Raum bieten.

Parken & Verkehr

Störend sind die parkenden Autos auf den Gehwegen und die Treppen auf den Bürgersteigen. Sie müssen durch diese Hindernisse auf die Straße ausweichen. Den Jugendlichen ist bewusst, dass der Parkraum knapp ist. Daher sollte darüber nachgedacht werden, ob ein Brunnen (da viele vorhanden) zugunsten von Parkmöglichkeiten wegfallen könnte.

Bolzplatz

Der Bolzplatz an der Realschule Plus müsste verbessert werden. Der Bolzplatz in der Grabenstraße ist leider nicht mehr nutzbar (Gefahr der abstürzenden Felsbrocken).

Bachauenweg

Ein möglicher Bachauenweg stößt auf Interesse bei den Jugendlichen. Als mögliche Ausstattungselemente nennen sie:

- Picknickwiese
- Überdachter Sitzbereich
- Zugangsmöglichkeiten ans Wasser
- Fitnessgeräte / Klettermöglichkeiten (hier sind sie bereit durch Aktionen Geld für ein Fitnessgerät zur Verfügung zu stellen)

Umfeld Klosterkirche

Hier sollte der Sitzbereich und Grünbereich bei der Klosterkirche aufgewertet werden. Denkbar wäre es an dieser Stelle ein Fitnessgerät aufzustellen. Die vorhandene Hecke sollte als Schutz (vor allem für Kinder) zur Straße hin belassen werden.